

Domingo 16 (C) del tiempo ordinario

Texto del Evangelio (Lc 10,38-42): En aquel tiempo, Jesús entró en un pueblo; y una mujer, llamada Marta, le recibió en su casa. Tenía ella una hermana llamada María, que, sentada a los pies del Señor, escuchaba su Palabra (...).

La fe como escucha y visión

REDACCIÓN evangeli.net (elaborado a partir de textos del Papa Francisco)
(*Città del Vaticano, Vaticano*)

Hoy el conocimiento de la fe es presentado como escucha, y es asociado al sentido del oído: “María, sentada a los pies del Señor, escuchaba su Palabra”. El conocimiento asociado a la palabra es siempre personal: reconoce la voz, la acoge en libertad y la sigue en obediencia. Es un conocimiento vinculado al transcurrir del tiempo, necesario para que la palabra se pronuncie: es un conocimiento que se aprende sólo en un camino de seguimiento.

A la escucha de la Palabra de Dios se une el deseo de ver su rostro. El oído posibilita la llamada personal y la obediencia, y también que la verdad se revele en el tiempo; la vista aporta la visión completa de todo el recorrido y nos permite situarnos en el gran proyecto de Dios.

—Creer es escuchar y, al mismo tiempo, “ver”. Junto al ver y escuchar, la fe es también un “tocar”. Con su encarnación Jesús nos ha tocado y, a través de los sacramentos, también hoy nos toca y recibimos la fuerza de su gracia.